



Un pamphlet subversif gonflé

Logique du terrorisme de Michel Bounan (Allia) : un satané pavé dans la mare idéologico-médiatique actuelle puisque, après avoir établi un relevé de tous les terrorismes connus en n'oubliant pas le terrorisme d'Etat (les bombardements de Dresde ou d'Hiroshima en 1945), et après avoir rappelé que tous les terroristes s'étaient planté et qu'ils avaient toujours considérablement desservi leur cause en jouant

avec le feu, l'auteur du brûlot entend démontrer pourquoi il ne trouve pas du tout vraisemblable l'entrée en scène des nouveaux terroristes faisant la une aujourd'hui. « Pour être crédible, cette histoire exigerait triple-ment et simultanément une excessive stupidité des terroristes, une incompétence extravagante des services policiers, et une folle irresponsabilité des médias. » Donc, pour Michel Bounan, on nous ment sur toute la ligne, tant « les dirigeants mafieux de notre monde moderne ont besoin du néo-terrorisme granguignolesque pour maintenir leur pouvoir ».



JMD (Journal du mardi)

13.01.2004